

ASISTENTESAlcalde - Presidente

D. Francisco Hobet Arnán las veintidós horas del día trece de noviembre de mil novecientos sesenta y nueve, se ha reunido la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento en sesión convocada para este día. Presidente D. Jaime Angelet Bosch, Teniente de Alcalde D. Julianell Bassa, Comisionado D. Silverio Batey Gómez y asisten los Tenientes de Alcalde D. Julianell Bassa, D. Jaime Angelet Bosch, D. Juan Beitian Viñolas y D. Silverio Batey Gómez, actuando como Secretario al que lo es de esta Corporación, D. José Rieraola Alibés.

El Sr. Presidente Declara abierta la sesión bajo la siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación de la minuta del acta de la sesión anterior

2º Despacho Oficial

SERVICIOS DELEGADOS DE URBANIZACIÓN Y OBRAS

3º Licencias para construcciones. - Al colegio "Madre Ana María elogas" para construcción de edificio dedicado a enseñanza en c/ Europa s/n; A. D. José Gómez Durán, para construcción edificio compuesto de bajos y pisos en calle San Jaime nº 97; A. D. Ramón Xicota Quasch, para construcción de edificio para viviendas en calle Santa Ana número 16; A. D. Mercedes Beitian Valls, para construcción de edificio para viviendas y locales comerciales en calle Cervantes esquina calle Rudo. paseo centelles y a D. Carmen Rovira Chabalast, para reforma y ampliación en planta baja y piso en Avda. General El Alca número 140.

4º Propuesta de la Comisión de Urbanizaciones y Obras sobre aprobaciones horas extra ordinarias trabajadas por la Brigada de Obras.

SERVICIOS DELEGADOS DE HACIENDA

5º.- Facturas

SERVICIOS DELEGADOS DE CULTURA, ASISTENCIA SOCIAL Y DEPORTES.

6º. Propuesta de la Comisión de Cultura, Asistencia Social y Deportes, sobre concesión de una subvención a la Junta Organizadora de los Festivales de Santa Cecilia

4º. Propuesta de la misma comisión sobre regularización de los haberes de la mujer encargada de la limpieza, del Colegio Juan Solans.

RUEGOS Y PREGUNTAS

ACTA. - El Sr. Secretario procede a dar lectura al boquador del acta de la sesión anterior, correspondiente al día seis del actual, que es aprobada por unanimidad

DESTACHO OFICIAL

Recaudación del Mercado. - Seguidamente, se acuerda el enterado de haberse obtenido en el mercado celebrado en el día de hoy, la recaudación de 33.623'00 ptas.

Aprobación definitiva de varias calles. - A continuación se acuerda el enterado de haberse recibido de la Comisión Provincial de Urbanismo de Barcelona, la aprobación definitiva de las calles Hospital, Alcaya de Toledo, Oriente, Piñol, Ana María Ellegas, Onésimo Redondo y Ángel Guimerá.

Padrón adicional del arbitrio sobre la riqueza urbana. - Seguidamente el Sr. Secretario da lectura a una adición del padrón del arbitrio municipal sobre la riqueza urbana que asciende a un total de diez altas y un importe de 23.411 pesetas.

Propuesta de la Alcaldía sobre adquisición de inventario para la Policía Municipal. - Final-

mente, dentro del despacho oficial, se procede a la lectura de una propuesta de la Alcaldía, referente a la adquisición de prendas de uniforme (pantalón quenilla y goma) a los Agentes de la Policía Municipal López, Díez, Fernández, García y Guzman y vistos los presupuestos formulados por diversas casas comerciales, se acuerda adquirir estas prendas a Sastreña Hernández de Barcelona, por un precio de 3.675 pesetas cada uno de ellos.

SERVICIOS DELEGADOS DE URBANIZACIÓN Y OBRAS

Licencias para construcciones: A propuesta de la Comisión Informativa de Urbanizaciones y Obras y previo informe del Sr. Arquitecto Municipal, se acuerda conceder las siguientes licencias para construcciones:

A D^a María Viñes Delgado, Superiora del Colegio María Auxiliadora, para la construcción de un edificio para Colegio, debiendo liquidar en concepto de arbitrios la cantidad de 30.908 pesetas.

A D. José Gómez Duán, para construcción de edificio compuesto de bajos y dos pisos en calle San Jaime número 9^o, debiendo liquidar en concepto de arbitrios la cantidad de 3.465 pesetas y por conexión nuevas viviendas a alcantarilla preexistente 1.545 pesetas

A D. Ramón Xicotécniz, para construir un edificio para viviendas en la calle Santa Ana número 16, debiendo liquidar en concepto de arbitrios la cantidad de 3.085 pesetas y 525 pesetas más por conexión de nuevas viviendas a alcantarilla preexistente.

A D^a Mercedes Bertran Valls, para construcción de un edificio para viviendas en la calle Cervantes esquina calle Pedro Centellas, debiendo liquidar en concepto de arbitrios 29.070 pesetas y depositar las cantidades que resulten pertinentes por conexiones de nuevas viviendas a alcantarillado preexistente.

A D^o Carmen Rovira et al, para reforma y ampliación en planta baja y piso en la Aula del General ellola 140, debiendo liquidar en concepto de arbitrios 1.484 pesetas.

Propuesta de la misma Comisión sobre abono de horas extraordinarias trabajadas por la brigada de Obras. — Seguidamente son aprobadas las horas extraordinarias trabajadas por la Brigada de Obras durante el pasado mes de Octubre de conformidad al detalle siguiente: Antonio Aladueña, 950 pesetas; Matías Gómez, 800; Miguel Feliu, 4.480; Pedro Pasqual 9.175; José Bosch 9.175; Juan Lampallas 9.125; Luis Puig, 2.175; José Esquiros 9.175; José Almenne 9.175; Antonio Esteban 9.175; Plácido Ballescas 9.175; Baldomero Gili 345; José Ruiz 630; Francisco Henrero 4.700; Ambrosio de Sando 1.405; Juan Pujadas 450; Juan Agustí 450; y Antonio Lamas 450 pesetas.

SERVICIOS DELEGADOS DE HACIENDA

Facturas. — A propuesta de la Comisión Informativa de Hacienda y previo informe del Sr. Interventor de Fondos, se acuerda aprobar una relación de facturas de importe 25.909 60 pesetas y comprensiva de los siguientes señores: Sr. Depósito 20, 100, 4.181, 2.262, 126, 101, 20, 916, 60, 90, y 123. — Raúl Lanaspa 990.-

COMISIÓN DELEGADA DE CULTURA ASISTENCIA SOCIAL Y DEPORTES

Propuesta sobre concesión de una ayuda económica a la Comisión Organizadora de los festejos de Santa Cecilia. — A propuesta de la Comisión de Cultura, A. Social y Deportes, se acuerda conceder una subvención de seis mil pesetas a la Comisión Organizadora de los Festejos de Santa Cecilia, tal como viene realizando desde hace varios años.

Propuesta sobre regularización de la limpieza en el Colegio Juan Solano. — A propuesta de la misma Comisión y considerando el aumento de volumen y clase que ha experimentado este colegio en los últimos meses al serle adicionadas seis aulas con los servicios correspondientes, se acuerda incrementar hasta mil ochocientas pesetas las cantidades consignadas en el presupuesto para la limpieza del mismo.

AGREGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Presidente da cuenta de que el día de ayer día doce de los corrientes a las ocho de la tarde, tuvo lugar el acto de constitución de las Juntas administrativas de contribuyentes para la aplicación de las contribuciones especiales de mejoras que integran el presupuesto extraordinario aprobado últimamente por la Delegación Provincial de Hacienda para la urbanización de las primeras veintiuna calles, que el acto se desarrolló con normalidad estableciéndose un coloquio y diálogo con los asistentes quienes prestaron su colaboración en todos sus conceptos.

Y no habiendo otros asuntos de querellata, se levantó la sesión de la que se extiende la presente acta, que firman todos los asistentes, siendo las veintitres horas de que day fo'.

F. Llobet

Higuer

El Secretario

D. Esteban
Monasterio

S. Sardella